
Pièces 6 Pièces

Superficie 242 m²

Référence 83913444

Prix 2 390 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Situé à seulement 10 minutes de mandelieu, cette villa contemporaine neuve est un

Véritable joyau dans un domaine recherché et sécurisé. l'entré accueillante conduit

à une cuisine entièrement équipé ouverte sur un double séjour offrant un espace de

vie moderne et lumineux. La terrasse, avec sa piscine à Débordement, constitue un

lieu  idéal  pour  se  Détendre  tout  en  admirant  une  vue  panoramique  sur  la  mer  et

l'estérel. Les 4 chambres, chacune avec salle d'eau et wc, sont conçues pour offrir

intimité et confort. Un grand garage de 28m2 env. Et une pièce attenante ajoutent

une dimension pratique ...

Located just 10 minutes from mandelieu, this new contemporary villa is a true gem

in  a  sought-after  and  secure  domain.  The  welcoming  entrance  leads  to  a  fully

equipped  kitchen  open  onto  a  double  living  room  offering  a  modern  and  bright

living  space.  The  terrace,  with  its  infinity  pool,  is  an  ideal  place  to  relax  while

admiring a panoramic view of the sea and the estérel. The 4 bedrooms, each with

en-suite  bathroom  and  toilet,  are  designed  to  offer  privacy  and  comfort.  A  large

garage of approximately 28m2 and an adjoining room add a practical dimension to

this exceptional property, perfect for ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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